

Information about the origin of the Square Dance sign Information zur Geschichte des Square Dance Zeichens

Rainer Scheiblich, EAASDC Historian

By surprise a hint about the origin of the Square Dance sign was received.

The son of John and Margit Sanderlin, Robert Sanderlin, had to go back to the United States to serve for his country. There he discovered the insignia used by an army unit.

Many thanks for the information, Robert.

Durch Zufall wurde etwas zum Ursprung des Square Dance Zeichens entdeckt.

Der Sohn von John und Margit Sanderlin, Robert Sanderlin, musste nach USA zurück um seinen Militärdienst abzuleisten. Dort entdeckte er ein Abzeichen einer Armee Einheit.

Vielen Dank für diese Information, Robert.



It could be seen as a shoulder patch of this unit. It was the Second Service Command, founded 1942 and located in New York.

Here are some information about this unit:

The U.S. Army was reorganized into three forces in March 1942. They included the Army Ground Forces (AGF) which was to provide ground force units equipped and trained for combat operations. The Army Air Force (AAF) was responsible for the training and making ready the air component of the US Army. This organization would become an independent service in 1947 as the US Air Force.

The Army Service Forces (ASF) was originally called the Services of Supply. Their initial responsibility included supplying and servicing the US Army. However, as the second world war broke out, the service commands took on many more critical responsibilities. No longer was supply

Es wurde als Schulterabzeichen der Einheit getragen. Es war das Second Service Command, das 1942 gegründet und in New York beheimatet war.

Hier einige Informationen zu dieser Einheit:

Die U.S. Armee wurde im März 1942 in 3 Einheiten reorganisiert. Diese bestanden aus den Army Ground Forces (AGF). Diese war für die Bewaffnung und das Training der Bodentruppen für Kampfeinsätze zuständig. Die Army Air Force (AAF) war für die Ausbildung und Bereitstellung der Luftkampfseinheiten der US Armee zuständig. Diese Organisation sollte 1947 eine eigenständige Einheit, die US Luftwaffe, werden.

Die Army Service Forces (ASF) war ursprünglich der Nachschub. Ihre ursprüngliche Aufgabe war die Versorgung und der Service der Armee. Als jedoch der Zweite Weltkrieg ausbrach übernahm das Service Command weitere Verantwortungen von entscheidender Bedeutung. Der Nachschub war nicht

their primary role. Organizations under the Army Service Forces included Corps of Engineers, Quartermaster Corps, Medical Corps, Signal Corps, Chemical Warfare Service, Ordnance Department, Military Police, Finance, Transportation, and much more. These duties were performed within the continental boundaries of the United States. The nation was broken up into nine different service commands. Each one of the service commands would handle their assigned duties for the fortifications in their respective geographical areas. The ASF also coordinated military operations with civilian organizations such as ocean and rail transportation agencies, as well as civilian defense. The Second Service Command worked closely with Civilian Defense at the CD headquarters at Fort Miles.

The Army Service Forces were dissolved and re-organized almost before the war ended. By late 1944 the army was already working to plan a post war organization. Nearly a year later, in September of 1945 the service commands disappeared into the post war army.

Therefore it can be assumed that members of this unit used the old insignia for their dancing activities.

mehr ihre Hauptaufgabe. Einheiten unter den Army Service Forces waren zuständig für Ingenieurleistungen, Quartierbeschaffung, medizinische Versorgung, Nachrichtentechnik, chemische Kriegsführung, Ordonanzen, Militärpolizei, Finanzen, Versorgung und vieles mehr. Diese Aufgaben wurden innerhalb der Grenzen der Vereinigten Staaten wahrgenommen. Das Land war in neun verschiedene Service Commands aufgeteilt. Jede dieser Einheiten führte die ihr übertragenen Aufgaben für die Wehranlagen in ihrem zuständigen geografischen Bereich durch. Die ASF koordinierte auch gemeinsame Aufgaben mit zivilen Organisationen, wie Büros für Schifffracht und Eisenbahn, sowie auch der zivilen Verteidigung. Das Second Service Command arbeitete eng mit der Zivilen Verteidigung im CD Hauptquartier in Fort Miles zusammen.

Die Army Service Forces wurde kurz vor Ende des Krieges aufgelöst und neu organisiert. Ende 1944 arbeitet die Armee bereits an einer Organisation für nach dem Krieg. Fast ein Jahr später, im September 1945, gingen die Service Commands in der Armee der Nachkriegszeit auf.

Deshalb kann angenommen werden, dass Angehörige dieser Einheit das alte Emblem für ihre Tanzaktivitäten benutzten.

Ergänzung des EAASDC Präsidenten:

Wer weitere historische Informationen über Ursprung/Urheber und Einführung/Übergang der SD-Logos und anderer Logos in unsere Tanzarten hat, möchte diese bitte an den Historian, mit Kopie an den Präsidenten schicken. Neben der Geschichte der Logos ist dies insbesondere für unsere geplante Markenmeldung interessant.